

MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO SOCIALISTA AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL EL CARMEN SOBRE LIMPIEZA VIARIA Y RESIDUOS URBANOS

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Nuestro barrio, es una de las zonas más emblemáticas del municipio de Murcia. Sin embargo, este último año, hemos observado un deterioro de la limpieza de nuestras calles, parques y espacios públicos. La acumulación de residuos y la falta de mantenimiento no solo afectan a la estética del barrio, sino que también pueden tener un impacto negativo en la salud y bienestar de los vecinos.

Hay que destacar la dejadez de la limpieza viaria de algunas zonas del barrio, como, por ejemplo, en los alrededores de los contenedores como los de la Calle Alcalde Juan López Somalo, suponen un riesgo para la salud pública, ya que conlleva al aumento de roedores, así como malos olores que afectan a la convivencia vecinal.

En referencia al pleno anterior y de acuerdo con la moción expuesta, cabe señalar la falta de papeleras y el mal estado del mobiliario urbano, como, por ejemplo, las farolas.

Para todo ello, para su debate y aprobación en el pleno, presentamos la siguiente:

MOCIÓN:

Que el presidente de esta Junta Municipal se comprometa a:

1. Solicitar al Ayuntamiento que evalúe y aumente la frecuencia de los servicios de limpieza en El Carmen, especialmente en las áreas más transitadas y en los alrededores de los centros educativos y parques.
2. Proponer la instalación de un mayor número de papeleras y contenedores de reciclaje en puntos estratégicos del barrio, así como asegurar su vaciado regular.
3. Implementar campañas de sensibilización dirigidas a los vecinos sobre la importancia de mantener el barrio limpio, fomentando el uso adecuado de los contenedores y la reducción de residuos.

Joaquín Sánchez Martínez
Portavoz del Grupo Socialista
DNI: 22.908.995 Y